



Hervé Céret - Architecte D.P.L.G.

Né en 1971 à Grenoble, Hervé a créé l'Atelier d'Architecture La Cabane en septembre 2001. Le nom "La Cabane" a été choisi pour l'imaginaire que véhicule ce mot et pour l'état d'esprit dans lequel les cabanes sont construites. "Retrouver ses rêves d'enfant pour projeter une construction me semble primordial. Faire émerger ces désirs chez mes clients est la base de mon travail."

d'une cabane à l'autre...

Parallèlement à son activité d'architecte libéral, Hervé a créé en 2009 la SARL La Cabane, une entreprise de construction. "L'activité manuelle me manquait dans mon travail d'architecte et à travers cette structure je peux assouvir mes besoins de créations matérielles. C'est pour moi une récréation."

d'un atelier à l'autre...

En complément de ces deux activités, Hervé imagine, dessine et construit des meubles, des luminaires et une multitudes d'autres objets. Le travail du bois et de l'acier est réalisé dans son atelier.